

La Escuela Universitaria Politécnica de Almadén celebra Santa Bárbara

La Escuela Universitaria Politécnica de Almadén ha celebrado la festividad de su patrona, Santa Bárbara, con un programa de actos que incluyó una conferencia sobre sistemas de vigilancia inteligentes, a cargo de Javier Alonso Albusac Jiménez. Además, se procedió a la entrega de los premios extraordinarios fin de carrera a los alumnos José María Chaparro y José

Fuentes Redondo; y a los mejores proyectos, que correspondieron a Cyra Molero Alonso, Francisco Javier Rodríguez García, y Jesús García-Valenciano. En el transcurso del acto, presidido por la vicerrectora del Campus de Ciudad Real y Cooperación Cultural, Mairena Martín, también se concedió el premio Aglomancha a José Rodríguez García-Viso; y el diploma

mención especial como empresa colaboradora a Exide Technologies. El centro que dirige el profesor Luis Mansilla concedió la medalla de doctores a Javier Alonso Albusac, Ángel María Martínez García-Hoz y Rafael Zárate y, por último, el responsable del edificio de la escuela, Miguel García Rísquez, recibió una distinción por sus 25 años de servicio a la Politécnica



En la imagen, un momento del acto académico celebrado en la Escuela Universitaria Politécnica de Almadén

■ Liderazgo en Ingeniería Civil

El Paraninfo del Rectorado acogió la clausura de la VI edición del Máster de Liderazgo en Ingeniería Civil, en la que participaron una veintena de alumnos seleccionados en función de sus brillantes expedientes de entre todas las escuelas de Caminos del país. El acto de graduación estuvo presidido por la vicerrectora del Campus de Ciudad Real y Cooperación Cultural, Mairena Martín López; a quien acompañaron, entre otros, el director del máster, Javier Conde Collado; y el director de la Escuela de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos de Ciudad Real, Gonzalo Ruiz López.

Expresión Gráfica aplicada a la Edificación



Los profesores Juan Enrique Mateo Giraldos y David Valverde, en el congreso

Camino debate sobre la accesibilidad de espacios públicos

La Escuela de Caminos, Canales y Puertos de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) ha acogido la jornada de accesibilidad titulada *Espacios accesibles. Diseño de espacios para todos* con el objetivo de repasar los diseños de accesibilidad para personas con discapacidad en Castilla-La Mancha.

La subdirectora del centro, Susana López, acompañada del diputado de Bienestar Social, Ángel Caballero; y de Jesús Cogolludo, miembro del Departamento de Accesibilidad y Turismo de la Fundación del Hospital de Paraplégicos de Toledo, inauguraron la jornada. Susana López apeló a un cambio de mentalidad, tanto en los profesionales como en las administraciones, para mejorar la accesibilidad de los espacios públicos. En este sentido, señaló que los ciudadanos son cada vez más exigentes respecto a la necesidad de eliminar las barreras arquitectónicas.

Estructurado en dos sesiones, el encuentro también sirvió para analizar la normativa de accesibilidad en Castilla-La Mancha y estudiar la accesibilidad de estas personas en la comunicación en plena era tecnológica.

La arquitecta de la Consejería de Educación, Hortensia Gómez, ofreció la conferencia inaugural de la jornada.